
ПРОТОКОЛ №1 

ЗАСЕДАНИЯ УПРАВЛЯЮЩЕГО СОВЕТА 

МБДОУ ДЕТСКОГО САДА №10 

28.08.2018г. 

Открытие собрания: 

 

Заседание Управляющего Совета было объявлено открытым в 16-00 в методическом 

кабинете председателем УС И.В. Черныш. 

Присутствовали члены Совета: 

- Представители от родителей:  

Горбенко Татьяна Валерьевна 

Матушкова Галина Валерьевна 

Татаркина Надежда Владимировна 

- Представители от трудового коллектива:  

Арнаут Галина Викторовна 

Моторная Людмила Леонидовна 

Хорунжая Татьяна Григорьевна 

Войтова Елена Леонидовна – представитель Учредителя; 

Кастрюлина Елена Борисовна – заведующий МБДОУ детским садом № 10. 

 

Утверждение повестки дня: 

1. Утверждение плана работы Управляющего Совета на 2018-2019г. 

2. Усиление мер антитеррористической направленности: рассмотрение вопросов по 

созданию безопасных условий пребывания детей в ДОУ.   

3. Озеленение территории детского сада. 

4. Итоги проведения проверки привлечения и использования добровольных 

пожертвований граждан и организаций за 3-й квартал 2018г. 

Повестка дня утверждена единогласно. 

Слушали:  

 По первому вопросу – председателя Управляющего Совета И.В. Черныш с 

информацией о плане работы Управляющего Совета на 2018-2019 уч. год. 

Выступила Н.В. Татаркина с предложением о включении в план работы вопроса о 

проведении юбилейных мероприятий, посвященных 5-летию образования МБДОУ 

детского сада № 10. 

Голосование по первому вопросу - единогласно. 

Постановили: Утвердить план работы УС на 2018-2019 уч.г. с учетом внесенного 

предложения. 

 По второму вопросу – заведующего МБДОУ детским садом № 10 Е.Б. 

Кастрюлину о необходимости усиления мер по антитеррористической защищенности 

в связи с обострением ситуации на границе.  

 По первому вопросу выступили: 

 Г.В. Матушкова, которая отметила необходимость установки металлодетекторов 

на входе в детский сад.  

     Н. В.Татаркина выказала обеспокоенность недостаточным количеством видеокамер 

в детском саду. Выступила с предложением установки видеокамер направленных на 

территорию детского сада и  въезды на нее. Кроме того, была отмечена необходимость 

оснащения ими коридоров, холлов и лестничных пролетов внутри здания. 



  Постановили: ходатайствовать перед руководством МУ ОО администрации города 

Донецка Ростовской области о выделении денег на приобретение металлодетекторов и 

видеокамер. 

  Голосование – единогласно. 

 

     По третьему вопросу – Е.Ю. Попову по вопросу озеленения территории детского 

сада. 

Выступили:  

- Т.В. Горбенко с предложением о привлечении спонсоров для приобретения 

посадочного материала для озеленения территории детского сада; 

- Г. В. Арнаут с предложением организации массового субботника на территории 

детского сада с целью высадки деревьев, кустарников и цветов в день городского 

праздника Дня древонасаждений. 

Голосование по третьему вопросу – единогласно. 

Постановили: организовать массовый субботник для высадки посадочного материала. 

     По шестому вопросу – члена УС Т.В. Горбенко, ответственного за целевое 

расходование средств, привлекаемых в качестве добровольных пожертвований от 

граждан и организаций. 

Т.В. Горбенко сообщила, что по результатам проверки нарушений в расходовании 

средств, привлекаемых в качестве добровольных пожертвований не выявлено. 

 Голосование по вопросу – единогласно. 

Постановили: Признать расходование средств, привлекаемых в качестве 

добровольных пожертвований целесообразным.  

     

Окончание собрания: 

Собрание было объявлено закрытым в 17-10 председателем УС Инной Васильевной 

Черныш. 

 

 

Председатель УС        И.В. Черныш 

Секретарь УС         Л.Л. Моторная 
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